

ABSTRAK

Muhammad Fathy Ansari Pasaribu, NIM : 04.833.0035.

Pengambilan Keputusan Pemberian Kredit Pada PT. Bank Perkreditan Rakyat Solider Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang.

Bank merupakan badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya ke masyarakat dalam bentuk kredit dan ataupun bentuk-bentuk lainnya dalam rangka meningkatkan taraf hidup rakyat banyak.

Kredit adalah penyediaan uang atau pinjamannya yang dapat disamakan dengan itu, melaksanakan persetujuan atau kesepakatan pinjam-meminjam antara bank dan pihak lain yang mewajibkan pihak peminjam untuk melunasi utangnya setelah jangka waktu tertentu dengan pemberian bunga.

Dalam keadaan normal porsi kredit dalam asset perbankan sangat dominan yaitu mencapai 70% dari total asset sebuah bank, maka dalam melakukan kegiatan pemberian kredit pihak bank harus penuh kehati-hatian untuk menghindari terjadinya kredit tersebut bermasalah serta melakukan perhitungan terhadap suku bunga dan bagaimana cara pembayaran angsuran pinjaman.

PT. Bank Perkreditan Rakyat Solider Pancur Batu merupakan perusahaan yang bergerak dibidang jasa perbankan yaitu menghimpun dana masyarakat dan menyalurkan dana kepada masyarakat (debitur) dalam bentuk kredit.

Dalam kegiatan penyaluran kredit PT. BPR Solider terlebih dahulu menyusun rencana kebijakan pemberian kredit seperti jenis kredit yang akan diberikan, sasaran kredit, daerah sasaran kredit dan tingkat suku bunga.

Setelah rencana pemberian kredit disusun, selanjutnya menetapkan dan menerapkan prosedur dalam pengambilan keputusan pemberian kredit yang merupakan suatu pedoman dalam melaksanakan kegiatan penyaluran dana kepada nasabah (debitur) yang bertujuan untuk mencegah terjadinya kredit tersebut bermasalah.

Prosedur dalam pengambilan keputusan pemberian kredit ini dimulai dari pengisian formulir permohonan kredit, kelengkapan dan pemeriksaan berkas-berkas, jadwal survey, penyidikan kelokasi, analisa penilaian kelayakan kredit, pemrosesan dan penyimpulan hasil dari analisis kredit, pengambilan keputusan pemberian kredit oleh Rapat Komite Kredit, realisasi kredit, pencairan kredit.

Pembayaran angsuran pinjaman oleh debitur atas permohonan kredit yang disetujui dilakukan dengan tiga cara pembayaran angsuran pinjaman yaitu pembayaran angsuran persekot dan pembayaran sistem angsuran bulanan yang memakai metode *sliding rate* serta pembayaran angsuran sistem *flate* yang memakai metode *flate rate*.

Pembayaran angsuran pinjaman oleh nasabah tersebut akan dikolektibilitas berdasarkan kelancaran nasabah dalam pembayaran angsurannya.

Kata Kunci: Bank, kredit, nasabah (debitur), pemberian kredit, prosedur pemberian kredit, pengambilan keputusan, pembayaran angsuran.